

Beitrittserklärung

Wir treten gerne dem Förderverein zur Unterstützung der Arbeit an der Marienschule Erika-Altenberge bei.



NAME, VORNAME:

STRASSE:

PLZ, ORT:

UNTERSCHRIFT

SEPA-Lastschriftmandat

Gläubiger-Identifikations-Nr.: DE73ZZZ00000327194

Es gelten die aktuellen AGB des Fördervereins.
Einzusehen auf www.foerdereverein-marienschule.de/agb

● Mindestbeitrag € 12,50

● Ich zahle jährlich

€

Konto-Inhaber

Kreditinstitut

IBAN

ORT, DATUM

UNTERSCHRIFT

Machen Sie mit!

Um seine Ziele für die Schüler*innen zu erreichen braucht der Verein Ihre Mithilfe! Unterstützen Sie uns durch Ihren Beitritt oder mit einer Spende.

*Einfach
sofort
ausfüllen*



Der Marienkäfer

trägt den Namen der Jungfrau Maria und gilt als ihr Bote aus dem Himmelreich. So soll er Kranke heilen und Kinder schützen. Außerdem hat er als Läuse-Bekämpfer ein positives Image bei Gärtnern und Bauern.

Der Siebenpunkt ist bei uns in Europa der Bekannteste seiner Art und gilt als Glücksbringer. Die Zahl 7 gilt seit jeher als Glückszahl, da sie die irdische Zahl 4 und die göttliche Zahl 3 vereint.



Martin Bols, 1. Vorsitzender
info@foerdereverein-marienschule.eu

Förderverein der



Machen Sie mit!

www.foerdereverein-marienschule.eu

Der im Jahr 1999 gegründete Förderverein der Marienschule ist ein Zusammenschluss von Eltern, Erzieherinnen, Lehrerinnen und Freunden der Schule. Alle Mitglieder sind ehrenamtlich tätig.

Er ist von Eltern mit dem Ziel gegründet worden, die pädagogische Arbeit an der Schule aktiv zu unterstützen und zu fördern. Hier ist nicht nur die finanzielle Hilfe bei immer geringer werdenden staatlichen Zuschüssen gemeint, sondern auch die aktive Beteiligung am schulischen Geschehen.

Eine Schule wie unsere kann sich nicht allein auf die Vermittlung von Wissen reduzieren. Sie ist auch ein zentraler Lebensraum für SchülerInnen, in dem sie einen erheblichen Teil ihrer Zeit verbringen.

Finanzierung des Trommelprojekts

Aktion „Bitte Vollmachen“

Zwei Tore für den Spielplatz

Im Ladekoffer für iPads sind noch freie Plätze für iPads; So könnte der „Klassensatz“ von 13 iPads auf 20 aufgefüllt werden



Wir fördern, was wir können

- Seit 2018 Brotboxen und Trinkflaschen für alle Erstklässler
- Neun Laptops, Experimentierkoffer, Rechnertafeln, zwei Dokumentenkameras, DLP Projektor (Beamer) für Schulunterricht
- Diverse Materialien, Werkzeuge, Material für Gestaltungswände
- Fußballtore für den Schulhof
- Basketballstühle für Schulhof
- Fussbälle & Mäxchen
- Rollcontainer für Schulmaterial
- Ladestation mit Koffer für 20 iPads
- Hausaufgabenblätter für alle Schüler

Eine Schule darf nur vom Staat Geld annehmen, sie darf selbst keine Spenden sammeln. Der Verein hingegen kann offiziell Spenden sammeln, Sponsoren werben und auch Geld bei Veranstaltungen einnehmen um die Schule zu unterstützen. Als Mitglied haben Sie die Möglichkeit, das Schulleben Ihres Kindes aktiv mitzugestalten, können selbst im Vorstand mitarbeiten oder jederzeit Anregungen an den Vorstand herantragen.

Falls Sie nicht an einer Mitgliedschaft interessiert sind, freuen wir uns auch über Spenden.

Machen Sie mit!

Um seine Ziele für unsere Kinder zu erreichen braucht der Verein Ihre Unterstützung!